

Kapolsek Warungkondang Memberikan santunan Kepada Anak Yatim Dalam Rangka Menyambut Tahun baru Islam

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 27, 2023 - 17:42



Polres Cianjur - Kapolsek Warungkondang Kompol Usep Nurdin memperlihatkan kepeduliannya terhadap sesama dengan memberikan santunan kepada anak yatim dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1445 H. Kegiatan ini diadakan di kantor Polsek Warungkondang pada hari Kamis (27/07/2023).

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Warungkondang memilih tema "Jadikan Tahun Baru Islam 1445 H/2023 M sebagai Momen Evaluasi dan Refleksi Guna Mewujudkan Polri yang Presisi Indonesia Maju". Menurut Kapolsek, momen Tahun Baru Islam adalah waktu yang tepat untuk melakukan introspeksi diri dan memperbaiki diri untuk mencapai kemajuan yang lebih baik.

Santunan yang diberikan kepada 40 orang anak yatim tersebut merupakan bentuk kepedulian dan rasa empati Kapolsek Warungkondang terhadap sesama yang membutuhkan. Santunan tersebut diharapkan dapat meringankan beban anak yatim dan memberikan mereka semangat serta harapan baru menjelang Tahun Baru Islam.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan harapannya atas kegiatan ini. Ia berharap bahwa santunan yang telah diberikan oleh Personel Polsek Warungkondang dapat bermanfaat bagi yang menerimanya. Kapolres juga mengapresiasi sikap Kapolsek Warungkondang yang peduli terhadap keadaan sosial di sekitarnya.

Kegiatan seperti ini merupakan salah satu upaya Polsek Warungkondang dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Melalui kegiatan santunan ini, Polsek Warungkondang berupaya untuk memberikan kontribusi positif dalam memajukan masyarakat dan menciptakan kehidupan yang lebih baik.

Diharapkan, kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan oleh Polsek Warungkondang dan seluruh jajaran kepolisian, sehingga dapat menjalin hubungan yang harmonis dan saling mendukung dengan masyarakat. Semoga kepedulian dan kebaikan ini dapat menginspirasi orang lain untuk turut berpartisipasi dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi sesama.